

Ressort: Lokales

## Kölsch Rock und ein tolles Sommerfest

### Sommerfest der Superlative

Windeck, 14.05.2023, 16:16 Uhr

**GDN** - Der Wettergott hatte es gut gemeint, als auf dem ehemaligen Kabelmetall-Gelände in Windeck-Schladern erstmals das Sommerfest aller Gesamtschulen aus der Gemeinde Windeck statt fand. Das vor eineinhalb Jahren aus einer Idee im Wohnzimmer einer Pädagogin geborene Projekt wurde zum Highlight .

Sichtlich aufgeregt und voller Erwartung waren die Schüler und Schülerrinnen vor Beginn des Events mit Beförderungsbussen angereist. Um zum toll geschmückten Gelände zu kommen mussten sie aber noch ein paar hundert Meter gehen. Unter der Unterstützung der Lehrerschaft aber kein Problem selbst Kinder in Rollstühlen und Gehwagen ein einmaliges Erlebnis.

Mit einem großen Dankeschön stellte sich das Lehrpersonal aus den Schulen einzeln vor um auch zu betonen das dies alles nur möglich gemacht wurde durch die tolle Unterstützung der vielen Ehrenamtlichen Helfer.

Unter dem Motto :Gemeinsam stark und Inklusion und Begegnung wurden verschiedene aktive Angebote als auch Musik und Tanzaufführungen den Gästen geboten. Höhepunkt die Trixitt Bewegungsparcours sowie das Segway fahren.

Ihre Fähigkeiten auch musikalisch unter Beweis zu stellen, konnte durch das eigens aufgebaute Schlagzeug der Jugendmusikband ermöglicht werden ,aber auch Saxophon oder Trompete wurden nicht außer Art gelassen.

Im Trend natürlich immer noch das Trampolin wo selbst die kleinsten Besucher sich trauten das zu benutzen. Grundsätzlich wurden alle Aktionen von entsprechendem Personal beaufsichtigt.

Als die Band Dave Zwieback mit ihren Songs Kölsch-Rock nor für öch auftrat , gab es kein halten mehr für die Kinder .Ausgelassen tanzten sie nach den Rhythmen der Band und sangen was das Zeug hielt, kölsche Hits die sie kannten. Darüber hinaus konnten das Lehrerkollegium auf bereits aktuell laufende Projekt arbeiten hinweisen und präsentieren.

Geschminkt und überglücklich kamen die Jungs und Mädels auch zu dem Personal das sie gefahren hatte und vor Ort geblieben war, um sich vorzustellen. Lara Kraus und Zoey Schwatlow z.b. betonten „es ist ganz

toll hier „gleich sehen wir uns das Feuerwehr Fahrzeug an und gehen dann zum Trampolin.“

Der spannende und abwechslungsreiche Rahmen wurde durch viele Organisationen unterstützt. Für die Verpflegung sorgte unter anderem auch die „Kochwerkstätte „des DRK.

Man darf gespannt sein wie die Resonanz ausfällt und alle Kinder der Förderschulen sich auf das kommenden Jahr freuen können wenn es wieder heißt „wir fahren jetzt zum Sommerfest.“

**Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-124493/koelsch-rock-und-ein-tolles-sommerfest.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)